
65 期ＨＰアクセスが累計７万件を超える 

 

上原 昇（2 組） 

このところ猛暑日が続き、家の中で PC に向き合う時間が長くなったようだ。 

７月に入り、関東同窓会 HP のアクセス数が急増している。通常は 30～40 件／日で推移しているのが最

近は 60 件を超えている。理由ははっきりしていて、6 月 24 日に行われた関東同窓会総会の講演とアト

ラクションで呼んだ母校吹奏楽班の演奏の様子を動画配信したからである。一度見た（聴いた）人からの

口コミ効果もあることだろう。文字と写真中心の静止コンテンツに比べ、特に音楽など音声付動画のイン

パクトの大きさがよく分かった。 

 

一方、当 65 期 HP はというと、筆者が編集担当、原田義則君（3 組）が管理者というコンビでやってい

るが、こちらも普段は毎日 30 件前後のアクセスがあり、2 月に組んだ「恩師の思い出」特集時には 50

件を超える日もあった。 

今月中旬には累計アクセスが 7 万件を超えた。6 万件を超えたのが昨年 8 月末なので、1 万件のアクセ

スに 320 日ほどかかって、これも平均すると 31 件／日になる。 

最近では、同期以外の人から「時々見てますよ」と言われたり、投稿を受け取ることもある。 

コロナの影響でなかなか人に会えない日が続いているので、これからも同窓会や同期の情報をタイムリ

ーに発信して、HP をみんなの交流の場にしていきたい。 

皆さんからのネタ（話題）の提供をよろしくお願いします。 

 

65 期 HP のカバー写真（澤崎健一君（3 組）作） 

 

（2023 年 7 月 13 日記）                                以上 

 

【追記】 

65 期の HP は 2007 年 7 月～2013 年 6 月の 6 年間は石井則男さん（64 期）にメンテナンスをお願い

していましたが、2013 年 7 月以降は原田(3 組)が管理人としてメンテナンスしています。今回累計ア

クセス数が 7 万件を超えました。同慶の至りです。上原編集長の下、同期の間の情報交換に一役かって

いるものと自負しています。 

一時期、「掲示板」外国からの機械的な迷惑投稿が増えて、対処に苦労しましたが、最近は収まってい

ます（迷惑投稿を排除するため投稿に対する制約を強めたため、皆さんからの投稿が些かし難くなって

仕舞っていると言う弊害は生じていますが）。一時期、SNS 化しようかとも考えたのですが、「手軽さよ

りもアーカイブスとしての機能を重視」したため、大きな変更はなく今日に至っています。直接会えな

くとも、動向を伝え合うのも嬉しいものです。皆さんからの活発な投稿を期待しています。 


